

Omnisports/Jeux nationaux scolaires et universitaires (OGSSU) de la zone B à Mouila

Le Moyen-Ogooué vainqueur



Teddy Ndongo, capitaine de l'équipe de handball de la Ngounié, recevant le trophée de vainqueur des mains du maire adjoint de Mouila.



Les délégations de la Nyanga, du Moyen-Ogooué et de la Ngounié lors des épreuves.



L'équipe de foot de la Ngounié a gagné au forceps.

Félicien NDONGO
Mouila/Gabon

LA 38e édition des Jeux nationaux scolaires et universitaires (OGSSU), organisée du 25 au 29 juin 2015 selon la formule de découpage par zone géographique, a été remportée dans la zone B (Ngounié, Nyanga et Moyen-Ogooué) basée à Mouila par le Moyen-Ogooué. Les finales se sont déroulées au stade Mbombet-A-Gnangue. Ainsi que la remise des médailles et des trophées aux différentes délégations. C'était en présence du préfet du département de la Douya-Onoye, Albert Obame Menie, représentant le gouverneur de province empêché, du deuxième adjoint au maire de la commune de Mouila, Jérôme Madouma, du directeur d'académie provinciale adjoint, Jérôme Nguimbi, et de MM Alfred Calvin Mounia, Marie-Thérèse Maroundou et Inguemba Malabana, respectivement directeurs provinciaux de la Jeunesse et des Sports des provinces de la Nyanga, du Moyen-Ogooué et de la Ngounié. De même que les présidents des trois ligues provinciales des différentes disciplines sportives représentées.

tre, démarrée sur des chapeaux de roue, a été dominée dans la quasi-totalité de la première mi-temps par les Nynois qui sont d'ailleurs allés à la pause avec un avantage de 0-1.

A la reprise, les choses sont allées vite pour les locaux qui ont fini par rétablir la parité (1-1). Contre le cours du jeu, la Nyanga corse l'addition (1-2). Finalement force est restée aux locaux qui se sont imposés sur la plus petite des marges (3-2).

Si la province de la Ngounié a arraché la victoire en football au forceps face à une Nyanga très courageuse, il n'en demeure pas moins que cette province ne s'est pas bien comportée dans les autres disciplines sportives. Ce sont plutôt les deux provinces visiteuses qui se sont bien illustrées au regard des résultats et des médailles engrangés.

Ainsi, en athlétisme (course par catégories, lancer de poids et de javelot), la Nyanga a remporté 11 médailles, le Moyen-Ogooué 10 médailles et la Ngounié 8 breloques seulement.

Au basket-ball, du fait de la présence de deux équipes en lice, le Moyen-Ogooué a battu en finale la Ngounié (50-37).

DOMINATION DES VISITEURS En finale de football, la Ngounié a difficilement battu la Nyanga (3-2). La rencon-

SATISFACTION En handball, sport de prédilection de la Ngounié, les locaux ont sauvé la face en étrillant les Migovéens

sur le score de 25 à 12. Ce fut une rencontre jouée à sens unique, tant la Ngounié était beaucoup plus engagée aussi bien en défense qu'en attaque,

ce qui n'a laissé aucune marge de manœuvre à ses adversaires. A l'issue de la compétition, des trophées ont été remis aux différents capi-

taines ayant pris part aux sports collectifs. Tout ceci, à la plus grande satisfaction des organisateurs, notamment Etienne Mangouala Bou-

bemé, délégué pour la supervision des jeux OGSSU dans la zone B, sous le contrôle des directeurs provinciaux des Sports des trois provinces.



Les officiels.

VACANCES DE FOLIE

DOUBLE CRÉDIT

RESTE TOUJOURS SCOTCHÉ À TON TÉLÉPHONE

jusqu'au 31 juillet

EXTRA

CRÉDIT VALABLE VERS LE NATIONAL ET L'INTERNATIONAL*
(15 DESTINATIONS)

Mobile

Gabon Telecom

L'avenir vous appartient

Profitez pendant tout le mois de juillet de la folie du DOUBLE CREDIT PERMANENT vers tous les réseaux du Gabon et à l'international. Crédit valable jusqu'à épuisement.

(*|France, Allemagne, Belgique, Espagne, Italie, Portugal, Nigéria, Afrique du sud, Canada, USA, Chine, Inde, Malaisie, Singapour et Russie).

www.gabontelecom.ga

facebook.com/GabonTelecom

Infoline : 222/06 222 222.